

# BIG ISSUE

## Cooling System Pemilu 2024, Polresta Peduli Pencegahan Stunting Terhadap Ibu Hamil dan Balita

Achmad Sarjono - [KOTAJAYAPURA.BIGISSUE.ID](http://KOTAJAYAPURA.BIGISSUE.ID)

Dec 16, 2023 - 23:57



KOTA JAYAPURA – Segala upaya untuk mewujudkan Pemilu 2023 berjalan aman dan damai intens dilakukan Polresta Jayapura Kota. Pagi tadi bertempat di Aula Mapolsek Muara Tami, Wakapolresta Jayapura Kota AKBP Deni Herdiana, S.E., S.H., M.M., M.H pimpin kegiatan Bhakti Sosial Polri Lakukan Pencegahan

Stunting terhadap Ibu Hamil dan Balita, Jumat (15/12/2023).

Dalam giat tersebut, Wakapolresta AKBP Deni Herdiana didampingi Kabag SDM AKP Sajuri, S.Sos., M.M, Kasi Dokkes AKP Z. Ashari, A.Mdk., S.H, Kapolsek Muara Tami AKP T.B. Silitonga, Kasubsi Dokpol Sidokkes Polresta Jayapura Kota Dr. Fitria Nurul bersama Pengurus Bhayangkari dan diikuti oleh warga Distrik Muara Tami.

Giat yang diselenggarakan juga bekerjasama dengan kitabisa.com yang merupakan suatu lembaga peduli kemanusiaan yang mendistribusikan bantuan kepada masyarakat yang membutuhkan.

Dalam sambutannya, Wakapolresta AKBP Deni mengatakan giat yang dilaksanakan tersebut merupakan bhakti sosial kepada masyarakat yang juga merupakan bagian dari tahapan pemilu 2024 yang bertujuan untuk menjaga Kamtibmas terus kondusif.

"Ada berkat yang hadir untuk Ibu-ibu yang sudah berkenan hadir, dimana isinya bertujuan untuk melakukan pencegahan stunting, baik terhadap Ibu Hamil maupun Balita. Ibu-ibu yang hadir kami imbau untuk tetap menjaga kesehatan, mohon dukungan doanya agar Pemilu 2024 dapat berjalan sukses dengan aman, damai dan tertib," ungkap Wakapolresta.

Lanjut dikatakannya, Polri hadir di giat tersebut juga untuk mendampingi pihak kitabisa.com mendistribusikan bantuan paket yang disediakan pada program mereka yakni pencegahan stunting terhadap Ibu Hamil dan Balita.

"Saya juga menitipkan pesan kepada suaminya masing-masing termasuk para tetangga di lokasi tempat tinggal Ibu-ibu untuk dapat mendukung penyelenggaraan Pemilu 2024 berjalan sukses dengan Kamtibmas yang kondusif," pungkasnya.

Rangkaian giat dilakukan dengan pemeriksaan kesehatan para Ibu-ibu hamil dan Balita oleh tim medis kemudian dilanjutkan dengan penyerahan paket pencegahan stunting. (\*)